

## Behamberger SPÖ-Politiker auf musikalischen Pfaden

Willi Hopfinger musiziert mit Austropopper Robinson



Das musikalische Trio hinter dem Projekt „Robinson & Friends“: Robert Volk, Willi Hopfinger und Robinson.

Foto: Privat

BEHAMBERG. Kennengelernt haben sich Willi Hopfinger, der bei der kommenden nö. Gemeinderatswahl in Behamberg als Spitzenkandidat der SPÖ ins Rennen gehen wird, und der Musiker Robinson bereits 2007. „Ich war damals etwa ein Jahr als musikalischer Leiter der Live-Band ‚Robinson & Friends‘ tätig. 2009 lud mich Robinson wieder für einige Live-Gigs ein und da entstand auch die Idee eine eigene Single-CD zu produzieren“, erklärt Hopfinger. Zu diesem Zweck holten sich die beiden Musiker Robert Volk vom

Studio „cyberfunk“ mit an Bord und begannen mit den Aufnahmen. Bisher fertig produziert wurden die Nummern „Schweigepflicht“ und „Abgezockt“. „Der Sound ist anders als mein normales musikalisches Schaffen, er ist jazziger als sonst“, erklärt Robinson. Auf der Internetseite [www.robinson.or.at](http://www.robinson.or.at) haben Interessierte die Möglichkeit, sich Hörproben der neuen Nummern zu Gemüte zu führen. „Live-Auftritte sind zwar noch nicht terminisiert, aber auf jeden Fall geplant“, verrät Hopfinger.